



Destaca Ugo Ruiz avances previo a su Informe

El presidente municipal de San Pedro García, dio a conocer avances importantes que se han obtenido en los últimos dos años de gobierno

Info7 - Previo a rendir su segundo informe de gobierno el alcalde de San Pedro Ugo Ruiz Cortés, destacó avances importantes en cuatro ejes centrales, en los que asegura se ha concentrado la administración que encabeza.

Seguridad:

Los esfuerzos que se hicieron en el tema de seguridad, ha hecho que San Pedro Garza García vuelva a tener la mejor policía a nivel nacional, así lo consideró Ugo Ruiz.

Esto dijo, ha sido el resultado del incremento en el número de uniformados, una mejor capacitación tanto física como académica con cursos en universidades privadas, y la homologación de sueldos a los del sistema nacional de seguridad, lo cual forma parte de la institucionalización del modelo de seguridad pública municipal.

"Yo sigo pensando que estamos en ese nivel (de ser la mejor policía de México) y los números lo avalan, si nos vamos a las mediciones hechas por las organizaciones de la sociedad civil, donde a la pregunta de ¿Se siente seguro de vivir en su municipio?, la media en otros municipios estamos hablando de que se encuentra en los 30 o 35 por ciento, en el caso de San Pedro es arriba del 70 por ciento. Y si nos vamos entonces a la medición de los delitos en denuncias presentadas, vamos, este año tuvimos un par de meses con los 10 delitos que se miden, en un sólo dígito", explicó en entrevista el alcalde Ugo Ruiz.

Finanzas:

En cuanto a las finanzas municipales, el edil resaltó la calificación que le otorgó la agencia internacional FitchRatings, al ubicar al municipio con una AA+, lo cual atribuyó al buen manejo financiero de los recursos públicos, esto también ha llevado a un reducción en la deuda pública.

Desarrollo urbano:

Durante los últimos dos años se han realizado trabajos de repavimentación total de 50 calles y avenidas así como la construcción de 24 pluviales.

Un Sólo San Pedro:

El programa "Un Sólo San Pedro" busca la transformación y regeneración social de sectores del municipio que se encuentran desde hace años en condiciones vulnerables y marginales.

A la fecha se ha trabajado en 14 colonias, como la Santa Elena, donde ya se concluyeron los trabajos, así como en

Canteras, San Pedro 400 y otras.

"Estamos trabajando ahora en las colonias que están al margen del río Santa Catarina, la Lucio Blanco, Luis Echeverría, Los Pinos y el proceso completo de Un Sólo San Pedro que habíamos considerado en un principio que nos llevaría una inversión de 110 millones de pesos, la tenemos ahora ya superando los 200 por el interés de ir generando mejores condiciones a las que habíamos pensando en un principio" agregó.

Se espera que este lunes el alcalde Ugo Ruiz rinda su segundo informe de gobierno, en tanto que para el tercer y último año de la administración se contempla darle continuidad y seguimiento a los actuales proyectos, así como nuevas obras de infraestructura urbana de carácter metropolitano